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 1. Kreistag Ö Zur Kenntnisnahme 
 

  
Betreff: Digitales Schuljahr - Anfrage CDU 
  

 

 

 

Anfrage der Fraktion der CDU: 

 
Die Anfrage ist eng mit dem Stundenplanprogramm Untis verknüpft, für welches der Landkreis allen 

weiterführenden  Schulen Schulungen und Lizenzen aus zentralen Mitteln finanziert. 

Die Anzahl der digitalen schwarzen Bretter kann kurzfristig ermittelt werden. Das allein sagt nichts über die 

tatsächliche Nutzung des Programms in der einzelnen Schule (z.B. hinsichtlich der Veröffentlichung von 

Vertretungsplänen – auch über Apps,  Veröffentlichung von Schuljahreskalendern oder über eine 

Verknüpfung mit schulischen Informationssystemen wie ESIS) aus. 

Die tatsächliche Nutzung  können  nur über die Schulen direkt abfragt werden.  

 

Nach Abfrage an den Schulen kann die Anfrage wie folgt beantwortet werden: 

 

1. Nutzen alle (weiterführenden) Schulen im Landkreis Darmstadt-Dieburg „elektronische 

schwarze Bretter“?  

 
Nein. 

 

a. Wenn nein, bitte eine Auflistung, welche Schulen dies nicht nutzen und (wenn 

bekannt) warum sie dies nicht nutzen? 

 

 Otzbergschule in Otzberg 

 Bachgauschule in Babenhausen 

 Eichwaldschule in Schaafheim 

 Schule auf der Aue in Münster 

 Albrecht-Dürer-Schule in Weiterstadt 

 Ernst-Reuter-Schule in Groß-Umstadt 

 Dr.-Kurt-Schumacher-Schule in Reinheim 

 

Als Gründe werden laufende Baumaßnahmen genannt. 
 

b. Wenn nein, gibt es (bekannte) Probleme bei der eingesetzten Hard-/Software, bei der 

Handhabung oder wird dies von der Schule abgelehnt? 

   

Die Nutzung wird von der Schule abgelehnt. Hard-/Software-Probleme sind nicht 

bekannt.  
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2. Werden Vertretungspläne aller weiterführenden Schulen zusätzlich im Internet (öffentlich 

oder in einem passwortgeschützten Bereich) veröffentlicht? 

 

Nein. 

 

a. Wenn nein, bitte eine Auflistung, welche Schulen dies nicht nutzen und (wenn 

bekannt) warum sie dies nicht nutzen? 

 

 Otzbergschule in Otzberg 

 Eichwaldschule in Schaafheim 

 Schule auf der Aue in Münster 

 Albrecht-Dürer-Schule in Weiterstadt 

 Ernst-Reuter-Schule in Groß-Umstadt 

 Melibokusschule in Alsbach-Hähnlein 

 Hessenwaldschule in Weiterstadt 

 Dr.-Kurt-Schumacher-Schule in Reinheim 

 Alfred-Delp-Schule in Dieburg 

 Goetheschule in Dieburg 

 

In erster Linie aus Gründen des Datenschutzes wird auf eine Veröffentlichung im Internet 

verzichtet. 

 

3. Werden Klausuren-/Arbeitspläne oder Schuljahreskalender aller weiterführenden Schulen 

zusätzlich im Internet (öffentlich oder in einem passwortgeschützten Bereich) 

veröffentlicht? 

 

Nein, nicht von allen Schulen. 

 

a. Wenn nein, bitte eine Auflistung, welche Schulen dies nicht nutzen? 

 

 Schule auf der Aue in Münster 

 Goetheschule in Dieburg 

 Landrat-Gruber-Schule in Dieburg 

 

4. Werden Elternbriefe an Schulen mittlerweile auch digital verschickt oder geschieht dies 

immer noch ausschließlich als Papier durch Weiterleitung an/von den Schülerinnen und 

Schülern? 

 
An 10 weiterführenden Schulen werden die Elternbriefe auch digital verschickt. 

 

5. Ist der Kreisverwaltung des Projekt „ESIS“ (Elektronisches Schüler Informationssystem z. 

B. am Dalberg-Gymnasium in Aschaffenburg) bekannt?  

 
Das Projekt „ESIS“ ist der Kreisverwaltung nicht bekannt. 

 

a. Wenn ja, wird dieses Projekt bereits an einer Schule im Landkreis Darmstadt-

Dieburg eingesetzt oder gibt es hierfür Überlegungen?  
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